

## MM-HH Buka Sosialisasi Penguatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Daerah

Abdul Halik Harun - [BITUNG.NETWORKS.CO.ID](http://BITUNG.NETWORKS.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 22:37



*Sosialisasi Penguatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Daerah Pemkot Bitung*

BITUNG - Wali kota Bitung Maurits Mantiri bersama-sana Wakil Wali kota Hengky Honandar membuka Sosialisasi Penguatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Daerah, bertempat di ruang SH Sarundajang kantor Walikota Bitung, Kamis (09/06/2022).

Dalam arahannya Walikota menyampaikan, semoga dalam kegiatan ini dapat memberikan Insight atau wawasan baru kepada Jajaran Pemerintah kota Bitung dalam rangka penguatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Daerah dalam mendukung Transformasi Pemerintah berbasis Digital dan Optimalisasi Pelayanan Publik.

Menurut Walikota Perkembangan Teknologi Informasi dan Tuntutan Akuntabilitas yang semakin tinggi pada Era Global ini kata Walikota menyebabkan Sektor Pelayanan Publik yang menjadi Aktivitas sorotan tajam. Tekad mewujudkan Birokrasi Kelas Dunia yang mampu mengangkat derajat Bangsa Indonesia sejajar dengan negara dunia, Perlu didukung kesiapan infrastruktur yang memadai.

Sementara itu lanjutnya, Era revolusi 4.0 membuat perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi menjadi semakin pesat. Implikasinya adalah Organisasi dituntut untuk dapat menyesuaikan diri mengelola informasi.

Menyangkut dengan pelayanan publik Wali kota mengatakan sangat penting bagaimana cara meresponnya.

" Sudah baik apa yang kita buat saat ini, Namun perlu adanya cara merespon yang baik juga sehingga tidak menjadi Image buruk terhadap Pemerintah kota Bitung," tukasnya.

Menambahkan Wali kota juga mengungkapkan, Pemerintah berharap melalui kegiatan ini akan menemukan Matrix Pelayanan yang maksimal yang akan dipakai sebagai patokan untuk kerja kolaborasi.

" Pemerintah kota Bitung menyampaikan terima kasih kepada Staf Ahli Mendagri Bidang Aparatur dan Pelayanan Publik DR. Drs Laode Ahmad AP, MSi, dalam kapasitas sebagai pembawa materi beserta rombongan yang sudah hadir di kota Bitung," tutupnya

Hadir dalam kegiatan Plh. Sekda Forsman Dandel, Asisten II, H Sikamang, para KPD, Camat serta Peserta Sosialisasi Penguatan Kapasitas Aparatur Pemerintah Daerah. (AH)